台灣印尼僑生聯誼會運動會
Pekan Olahraga Perpita (POP)
Apa kabar temen2 Perpita sekalian? Kegiatan besar tahunan POP tiba lagi nih, yang berarti kita akan ketemu dan ngumpul sama2 semua sekaligus “reuni aji mumpung”. Kami sebagai pengurus Perpita angkatan 98/99, ngajak temen2 semuanya untuk gabung bersama dengan acara POP kali ini. Kalau bro/sister selama ini ga pernah dateng ke acara Perpita selama di Taiwan, ato bro/sister baru pertama kali datang ke Taiwan, kami pastikan bro/sister harus dateng POP kali ini. Mo ujian? Mo tamatan? Mo jalan2? Mo ngumpul sama temen2? Waduh..nanti dulu deh..Kami pastikan kali ini acara akan berbeda dari sebelum2nya. Jadi, kalau ga dateng..jangan nyesel yah...

Keterangan POP tahun ini sebagai berikut:

Tempat

: 中原大學(桃園縣中壢市中北路200號) 




  Cong Yuan Christian University

Tanggal

: 2010-05- 08&09

Acara晚會
: 2010-05- 08晚上
Untuk cabang2 yang akan dipertandingkan, seperti biasa kita adakan basket, volley, futsal, tenis meja, bulutangkis. Namun kali ini kami juga akan mengadakan pertandingan yang ga biasanya diadakan pada POP. Kali ini kami menambahkan beberapa cabang pertandingan, yaitu billiard, catur dan lari estafet. Adapun penambahan cabang2 tersebut adalah untuk ngajak temen2 skalian untuk meramaikan acara POP pada tahun ini. Ada baiknya jika kita sebagai anggota Perpita untuk datang ke acara POP ini. Sudah bayar ke anggotaan, koq ga pernah dateng??sayang kan??makanya…dateng yuk ke acara POP kali…ga nyesel deh…

Untuk bagian Peraturan setiap cabang tolong diperhatikan dan ditaati.

Kami sudah menyiapkan peraturan dari setiap cabang di halaman lain di web ini juga…Mohon diperhatikan yah…Karena pengaruh dari tahun tahun sebelumnya tentang peraturan, makan tahun ini kami buat peraturan yang lebih ketat lagi. Akan kami umumkan lagi untuk bagian pelanggaran di berikutanya…Mohon dibaca peraturan terlebih dahulu.
Sports Week Perpita (POP) 

How are you gentlemen Perpita temen2? POP annual big events come round ya, which means we're going to meet and collector sama2 all at once "reunion moral hazard." We as a board Perpita force 98/99, invites all to join together temen2 with POP event this time. If bro / sisters during this NEVER come to the event Perpita over in Taiwan, ato bro / sisters first came to Taiwan, we are sure bro / sisters must come to POP this time. Exam mo? Mo graduates? Mo jalan2? Mo collector temen2 same? Whoa whoa .. deh .. We are sure that this time the show will be different from sebelum2nya. So, if you come .. do not nyesel ga yah ... 

Description POP this year as follows: 
Venue: 中原 大学 (桃园 县 中 坜 市 中 北路 200 号) 
Cong Yuan Christian University 
Date: 2010-05 - 08 & 09 
Events 晚会: 2010-05 - 08 晚上 

To cabang2 which will be conducted, as usual we invented basketball, volleyball, futsal, table tennis, badminton. But this time we will hold the ga game is usually held at the POP. This time we added some branch of the game, namely billiards, chess and a relay race. The addition of these is to pick a cabang2 temen2 POP skalian to enliven the event this year. It would be better if we as members Perpita to attend this POP. Have already paid to the membership, koq ga ever come?? Unfortunately is not it?? Hence ... yuk came to the event POP times nyesel deh ... ga ... 

For each branch of the Regulations be noted and adhered to for help. 
We have set up rules from every branch on the other pages on this website ... Please be well ... Because of the influence of the year last year about the regulations, to eat this year we made more stringent regulation again. We will announce again to the breach in berikutanya ... Please read the rules first. 

運動週 Perpita（POP）的 

你如何紳士 Perpita temen2？持久性有機污染物的年度大型活動來全面遐，這意味著我們要滿足和收藏家sama2一下子“大團圓道德風險。”我們作為一個董事會 Perpita力量98/99，邀請大家一起加入temen2這次事件與持久性有機污染物。如果人權法/姐妹在這個從未到過的事件Perpita在台灣，阿托老兄/姐妹第一次來到台灣，我們相信老兄/姐妹要來的POP這個時候。考試模？莫畢業生？莫jalan2？莫收藏家temen2相同？哇哇..代..我們相信，這次展覽將不同於 sebelum2nya。所以，如果你來 ..不nyesel嘎呀... 

今年的POP說明如下： 
地點：中原大學（桃園縣中壢市中北路200號） 
琮籲廠基督教大學 
日期：2010-05 - 08＆09 
活動晚會：2010-05 - 08晚上 

為了 cabang2將進行，像往常一樣，我們發明了籃球，排球，室內足球，乒乓球，羽毛球。但是這一次，我們將舉行聯大遊戲通常舉行的POP。這一次，我們增加了一些分支機構的遊戲，即台球，象棋和接力賽。所增加的這些是要選擇一個 cabang2 temen2持久性有機污染物skalian搞活今年的盛事。這將是更好，如果我們作為成員 Perpita出席這次民意。已經支付給成員，koq嘎來過？？可惜，不是嗎？？因此...蔡素玉來到活動彈出次nyesel代...嘎... 

對於每一個分支的條例指出，堅持以尋求幫助。 
我們已成立了由規則對每一個分支的其他網頁上這個網站 ...請好...由於在今年的影響，去年有關規定，吃，今年我們提出了更嚴格的監管了。我們將宣布再次向違反 berikutanya ...請仔細閱讀規則第一。 

